

« Rencontre INHF-Paris » à Marseille les 13 et 14 septembre 2024

Une première cet événement « délocalisé » organisé par l'Institut National Homéopathique Français à Marseille sur le thème « Cas simples, cas complexes ! Stratégies et bons réflexes ! » et animé par le Dr. Gaurang Gaikwad, médecin indien.

2 jours studieux pour les professionnels de santé et 2 jours de présence d'AHP France sur un stand suite à l'aimable invitation de l'équipe de l'INHF. Nous avons l'habitude d'être présents à Paris lors des congrès annuels de l'INHF au mois de janvier, mais là c'était pratiquement à domicile. Nous avons pu avoir quelques échanges intéressants et sympathiques avec les participants. Dans le contexte actuel, les professionnels de santé ont souligné l'importance des associations pour continuer à soutenir l'homéopathie et les patients qui l'utilisent. En attendant mieux, il reste des acquis à défendre comme le statut du médicament homéopathique ou la liberté de choix thérapeutique.

Côté congrès, voici un extrait de ce qu'en dit le Dr. Gaurang sur sa page Facebook :

« Toujours un honneur pour le représentant de l'Inde de répandre l'homéopathie à travers le monde. C'est avec une fierté particulière que je rencontre tous mes collègues européens en homéopathie qui sont immensément passionnés par l'apprentissage et la compréhension des connaissances avancées et des compétences dans la prise en charge des cas compliqués avec un traitement homéopathique intégré. Merci spécial à l'équipe de l'INHF-Paris.

Je partage quelques aperçus du congrès homéopathique français.

Traitement des cas compliqués avec l'homéopathie, surtout lorsque le remède indiqué échoue : cas auto-immunes, hormonaux, gériatriques, pathologiques et comment faire face aux échecs de ce type de pathologies et comment nous avons trouvé un moyen de résoudre de tels cas artistiquement avec une approche homéopathique intégrée associant ensemble les anciennes et les nouvelles approches. »

